

凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

ようこそ内子中学校へ(入学式)

4月11日(火)に、54名の明るく元気な1年生が入学しました。入学式では、新しい制服を身にまとい、元気よく挨拶や返事をしたり、目を輝かせて話を聞いたりする姿を見て、とても爽やかな気分になりました。上級生も、この日を待ちわびており、みんなたくさんのことを優しく教えてあげたいと、張り切っています。分からないところがあれば、どうか遠慮なく、先輩や先生に聞いてください。

入学式で、1年生に伝えたことを紹介します。

いよいよ今日から、歴史と伝統のある内子中学校の一員です。そこで、中学校生活を充実させるために、頑張ってほしいことを二つ伝えます。

一つ目は、校訓「信頼」の意味をしっかり理解し、正しく行動するということです。

信頼とは、人と人の気持ちのつながりで、「信じて、頼りにすること」あるいは「頼りにできるとして信じること」という意味があります。

「家族」や「友達」はもちろん、「先輩」、「先生」、そして「地域の皆さん」とのつながりを大切にしながら、「目標に挑戦すること」「周りに感謝すること」「故郷に誇りを持つこと」に、全力で取り組める人になってください。

きっと、そうすることで、自分の命や、人の命を大切にし、「いじめをしない、 させない、許さない」、最高な集団を築き上げられるのではないかと思います。

二つ目は、楽しいけれども楽ではない学校生活に、前向きに挑んでほしいということです。

中学校は、小学校に比べ、学習時間が長くなり、内容も難しくなります。宿題もたくさん出ます。部活動が始まると、自由な時間も少なくなります。

きっと、「しんどいな」と感じることがあることでしょう。大切なのは、そこで、楽な道を選ぶのではなく、敢えて厳しい道を進むということです。皆さんの先輩も、そんな経験をし、それを乗り越えて、「成長」という大きな財産を手に入れています。内子中の先輩は、信頼できる先輩ばかりです。遠慮なく、悩みを相談してみてください。きっと、自分の経験も交えながら、皆さんを優しく導いてくれるはずです。皆さんが、素直に学ぶ気持ちを忘れず、何事にも、本気で取り組み、たくましく成長できることを楽しみにしています。

なお、入学式の様子をHPに載せておりますので、是非ご覧ください。







学校生活オリエンテーション

昨日12日(水)に、学校生活オリエンテーションを行いました。上級生が分かりやすく丁寧に説明してくれたので、1年生が疑問や不安に思っていたことが解消されたのではないかと思います。生徒会役員を始め、この日のために時間を割き準備してくれた生徒の皆さん、ありがとうございました。

生徒会スローガン「No Limit~無限の希望 醒めぬ夢~」の下、心に残る最高の学校生活が送れることを願っています。













部活動への入部確定は4月24日です

昨日(12 日)から 1 年生が部活動の体験入部を行っています。積極的にいろいるな部活動を体験し、24 日(月)までに入部届を提出してください。なお、この期間の 1 年生の部活動終了時刻は、17 時としておりますので、徐々に心と体を慣らしていってください。

参観日(15日)、よろしくお願いします

すでに御案内の通り、15 日(土)に参観日(授業参観、PTA総会、2・3年生学年PTA、役員引き継ぎ式)を行います。今年度は、修学旅行の関係で、土曜日の実施になり、御迷惑をお掛けいたしますが、是非とも、足をお運びいただき、生徒の頑張っている様子をご覧ください。

また、PTA役員等がズムースに決定できるよう御協力をお願いいたします。

「感染症対策についてのお願い」

- ① 当日の朝、体調チェックを行い、発熱(37 度 5 分以上)や風邪の症状などがある場合は参観をお控えください。
 - 今年度は、健康チェックシートの提出は求めません。
- ② 4月から、特別な場合を除き、マスクの着用は個人の判断に委ねるように しています。ただ、教室内は密になりますので、保護者の皆様には、マスク の着用や手指の消毒など、可能な範囲で御協力をお願いいたします。